

Medio	El Mercurio
Fecha	20-4-2014
Mención	Miembros de las juventudes de RN y el PS entran como nuevos dirigentes a la Confech. Mención al nuevo presidente de la Federación de Estudiantes de la UAH.



Javiera Jadue
(UDP), juventud RN.



Marcos Cárdenas
(UAH), juventud PS.

Miembros de las juventudes de RN y el PS entran como nuevos dirigentes a la Confech

La mayoría de las federaciones que pertenecen a la Confech eligen a sus representantes a fin de año. Sin embargo, tres de ellas cambiaron a sus *dirigencias* esta semana.

En la UDP, solo se presentó una lista que obtuvo 978 votos de 1.471 emitidos. Su presidenta se llama Javiera Jadue (Ingeniería Comercial) y es miembro de la juventud de Renovación Nacional. Reemplaza a Nicolás Dippel, también de centroderecha. Desde la entidad estudiantil, ella intentará "defender el rol de las universidades privadas con vocación pública ante el Gobierno que está estructurado en un discurso peyorativo".

El miércoles se eligió al nuevo presidente que sucederá a Pablo Flores, cercano a la Izquierda Autónoma, en la Federación de Estudiantes de la U. Alberto Hurtado. Se enfrentaron dos listas, siendo la ganadora con 656 de 1.424 votos el "Frente Amplio de Izquierda" (cercano a la Nueva Mayoría). Su presidente es Marcos Cárdenas, militante de la Juventud Socialista y estudiante de Ciencia Política y de Filosofía. Dice que "soy muy crítico a Bachelet. No voy a cumplir el rol de contener el movimiento estudiantil y por sobre mi militancia va a estar la universidad".

En la Universidad de Concepción, luego de una segunda vuelta contra la lista "Construye" (vinculada al gremialismo), la lista "Todxs Caminando", que está compuesta por colectivos locales y la Juventud Guevarista, venció con cerca de 2.900 de 5.281 votos. Su presidente se llama Felipe Quezada y es estudiante de tercer año de Derecho. Reemplazará a Javier Miranda —su movimiento, la UNE, no pasó a segunda vuelta— en la mesa ejecutiva de la orgánica estudiantil. "Tenemos la idea de dejar de movilizarnos en torno a consignas. Pretendemos, además, no tener una posición tan institucional en el planteamiento de las demandas", explica.

